

*Bureaux de Change de Cuba  
accepteront des dépôts de dollars  
en espèces*

---



La Havane, 14 avril (RHC) L'institution financière Casas de Cambio de Cuba (Cadecca) (Bureaux de Change) a annoncé aujourd'hui qu'à partir de lundi prochain, les clients pourront déposer des dollars américains en espèces dans toutes ses succursales du pays.

Cadecca a détaillé sur son compte Twitter que, pour le moment, ce service n'est disponible que dans les succursales 23 et J dans la capitale de la nation caribéenne.

Elle a ajouté que pour créditer des espèces en dollars, les clients doivent présenter leur pièce d'identité et leur propre carte en monnaie librement convertible (MLC).

Avec ce nouveau service, l'entité cherche à offrir une expérience plus complète à ses clients.

La Banque centrale de Cuba a récemment annoncé qu'elle accepterait à nouveau les dépôts en espèces de dollars américains sur les comptes bancaires, levant ainsi l'interdiction existante.

Dans une note, l'institution financière a expliqué que cette décision répondait aux circonstances actuelles et aux priorités de la politique économique du pays, dans un contexte de relance du tourisme et de reprise progressive de l'activité productive et des services.

L'information a également précisé que l'on est convaincu que la décision sera bénéfique pour l'activité économique nationale et pour la population, tout en réitérant la volonté de procéder aux ajustements nécessaires en fonction des comportements. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319697-bureaux-de-change-de-cuba-accepteront-des-depots-de-dollars-en-especes>



**Radio Habana Cuba**